

La première réunion ministérielle du Forum Chine-Celac commence



Beijing, 8 janvier (RHC-PL) Le président chinois Xi Jinping, a déclaré à Beijing que l'Amérique Latine et les Caraïbes travaillent en commun avec la Chine pour l'établissement d'une coopération et d'un développement partagé, à l'occasion de l'inauguration de la première conférence ministérielle du Forum Chine-Communauté des États Latino-américains et Caribéens, CELAC.

Xi Jinping s'est dit confiant sur les résultats de ce sommet et il a ajouté que les échanges entre les pays de la CELAC et la Chine pourraient atteindre 500 milliards de dollars dans dix ans. Il a précisé que l'alliance stratégique entre la Chine et ce bloc de pays inclura des investissements dans les secteurs de l'alimentaire, des technologies, de l'informatique, du tourisme et de l'agriculture, entre autres.

Les participants élaborent le règlement de ce forum et un plan de coopération pour les cinq prochaines années. Une déclaration commune sera également émise au terme de ce sommet, qui se tiendra jusqu'à demain.



Radio Habana Cuba